

Sommerzeit

Nun ist es wieder so weit,
es beginnt die Sommerzeit,
viele Menschen machen weite Reisen,
auch in so manchen Arbeitskreisen,
man sitzt gerne in der Sonne,
manchmal mit langer Autokolonne,
doch ist man endlich angekommen,
fühlt sich so mancher benommen,
eine Runde Schwimmen gehen,
ein wenig an der Küste stehen,
einen Stadtspaziergang machen,
dabei ein bisschen lachen,
neue nette Freunde finden,
gemeinsam die Wäsche auswinden,
Kinder die vergnügt Burgen bauen,
sich streitend auf die Rübe hauen,
der Urlaub ist schön,
mit funktionierendem Föhn,
ist das Vergnügen schon bald vorüber,
kommt die Heimfahrt tagsüber,
wieder das eigene zu Hause anzutreffen,
wartet schon der Hund namens Steffen,
alle sind glücklich und schlafen,
wenn das Schiff eintrifft in den Hafen.

© **Tanjahristina**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)